

SIARAN PERS

NOMOR: HM.02.07/11/2024

Jakarta, 6 Juni 2024

tentang

ANRI Jadi Tuan Rumah Konferensi ke-28 SouthEast Asia – Pacific AudioVisual Archive Association (SEAPAVAA) di Solo

Jakarta – Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) menjadi tuan rumah penyelenggaraan Konferensi ke-28 SouthEast Asia – Pacific AudioVisual Archive Association (SEAPAVAA) yang dilaksanakan di The Sunan Hotel, Solo, Jawa Tengah pada 9-14 Juni 2024. Pada konferensi yang diselenggarakan secara daring dan luring ini mengangkat tema *Navigating New Horizons in Audiovisual Archiving*. Konferensi diharapkan dapat dijadikan wadah dan kesempatan bagi para peserta untuk lebih memahami berbagai hal tentang kearsipan yang terus berkembang seiring dengan kemajuan teknologi dan kecerdasan buatan. Isu perubahan iklim dan keberlanjutan kearsipan juga dapat menjadi pembahasan dalam konferensi ini.

Konferensi ke-28 SEAPAVAA direncanakan dibuka secara resmi pada 11 Juni 2024 dan diikuti 250 peserta yang hadir secara langsung yang berasal dari dalam dan luar negeri. Adapun rangkaian kegiatan konferensi selama 9 s.d 14 Juni 2024 terdiri atas jamuan selamat datang dari Pemerintah Kota Solo, SEAPAVAA Executive Council Meeting, *workshop* audiovisual, ekshibisi, simposium, *archival gems screening*, SEAPAVAA General Assembly, *city tour*, dan *farewell dinner* di Candi Prambanan. Pada penyelenggaraan konferensi ke-28 ini, ANRI juga berkolaborasi bersama Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, Kementerian Pendidikan Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia, Perpustakaan Nasional Republik Indonesia, UNESCO, Pemerintah Provinsi Jawa Tengah, Pemerintah Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, dan Pemerintah Kota Solo.

Sebelumnya, ANRI pernah menjadi tuan rumah SEAPAVAA pada 1997 dan 2009. Kemudian ANRI terpilih menjadi tuan rumah konferensi SEAPAVAA tahun 2024 berdasarkan hasil SEAPAVAA Virtual General Assembly ke-26 pada 2022 dan SEAPAVAA General Assembly ke-27 pada 2023 di Pattaya, Thailand, Indonesia. Kota Solo dipilih menjadi tempat penyelenggaraan konferensi dilatarbelakangi karena Solo merupakan salah satu kota budaya di Indonesia yang memiliki kekuatan tradisi perdagangan dan industri tua yang layak dikenalkan kepada peserta konferensi yang tidak hanya berasal dari Indonesia, tetapi juga negara-negara ASEAN dan Pasifik.

Sebagai informasi, SEAPAVAA merupakan asosiasi komunitas arsip audiovisual terbesar di kawasan Asia Tenggara dan Pasifik yang didirikan dan diresmikan di Manila, Filipina pada Februari 1996. SEAPAVAA dibentuk atas gagasan konfederasi arsiparis yang memiliki perhatian terhadap arsip audiovisual untuk mengembangkan pengarsipan film/video, termasuk mengatasi masalah-masalah yang berkaitan dengan pengumpulan, pelestarian, dan penyediaan akses terhadap warisan audio-visual negara anggota.

{ttd}

Informasi lebih lanjut hubungi:
Biro Perencanaan dan Humas
Email: humas@anri.go.id